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Zitat von lucinasco 

Was ich mich frage, wenn Ihr Bader so toll findet und so anspruchslos seid, warum gebt
Ihr Euch dann nicht einfach mit der 2. Bundesliga zufrieden. Dann ist die Erste halt
einfach eine Nummer zu groß für uns.

ich habe NIE geasgt dass er toll ist... im gegenteil .,. ich versuche nur, das ganze von allen
seiten zu beleuchten

les m,eine posts nochmal ... bitte und dann ach dann reden wir weiter ok? 
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